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INE INSISTE EN PRESUPUESTO DE LA ELECCIÓN 
JUDICIAL: PEDIRÁN A DIPUTADOS ‘SENSIBILIDAD’ 

 EN EL TEMA 
 

 
 

El Instituto Nacional Electoral (INE) se pronunció porque la Cámara de 
Diputados se muestre sensible ante el presupuesto de 13 mil millones de 
pesos que se solicitó para organizar la elección de ministros, jueces y 
magistrados en 2025. 
“Estamos sensibles a la coordinación entre la Cámara de Diputados, que es la 
que aprueba el presupuesto, la comisión de Presupuesto, estaremos sensibles 
a lo que ellos plantean y pedimos exactamente lo mismo, la sensibilidad 
sobre el planteamiento del instituto sobre el costo del proceso electoral”, 
expresó Guadalupe Taddei Zavala, consejera presidenta, en conferencia de 
prensa al ser cuestionada sobre si buscaría un encuentro con la presidenta 
Claudia Sheinbaum. 
La consejera presidenta informó que buscarán una reunión con la Cámara de 
Diputados. 
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Aunque se le resaltó que Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la mesa 
directiva de la Cámara de Diputados y representante de Morena ante el 
Consejo General, indicó que la elección podría hacerse con 7 mil o 9 mil 
millones de pesos, la titular del organismo rechazó pronunciarse sobre si ello 
sería suficiente. 
“Sería una falta de responsabilidad decir sí nos alcanza con uno, dos tres, 
cuatro, cinco, lo que sea, hasta este momento donde se quedaron las 
actividades de presupuesto, esas fueron en este acuerdo (de 13 mil millones) 
que tomamos de manera interna, hay que revisar de nueva cuenta”. 
Gutiérrez Luna indicó que también buscará un encuentro con los consejeros, 
lo que la presidenta tomó como “buena señal”. 
 
INE prevé retomar elección judicial el próximo 20 de noviembre 
La consejera presidenta resaltó que se pueden ver alternativas, como 
colaboración con los organismos públicos electorales. 
“Hay varios caminos con la salud financiera que requiere el proceso electoral, 
que no puede ponerse en riesgo jamás”. 
Agregó que “hablando en plata” no se puede decir cuál sería el rubro más 
afectado si hay una reducción, pues todas las áreas convergen; sin embargo, 
destacó que la primera decisión que habrá que tomar el instituto es si se 
instalarán las 170 mil 086 casillas o se opta por centros de votación. 
Durante la conferencia también comentó que el 20 de noviembre ven como 
fecha límite para empezar a organizar la elección, pues se ha aguardado a 
tener absoluta certeza jurídica sobre el proceso. 
“Los consejeros hemos sido prudentes de tener la estabilidad jurídica que se 
requiere para que esto salga sin contratiempos, el acuerdo es que el 20 es 
nuestra fecha límite para iniciar”. 
Agregó que así como solicitarán un encuentro con los legisladores, lo harán 
con la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). 
 
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2024/11/14/ine-insiste-en-presupuesto-de-la-
eleccion-judicial-pediran-a-diputados-sensibilidad-en-el-tema/ 
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